



Una exhibición de gimnasia rítmica reúne a cerca de medio centenar de participantes en Las Torres de Cotillas

Se disputó el pasado sábado 29 de marzo en el Pabellón municipal y sirvió como preparación para los campeonatos que se disputarán en breve en nuestra región

31/03/14 – El Pabellón Polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas fue escenario en la mañana del pasado sábado 29 de marzo de una exhibición de gimnasia rítmica, organizada por la Concejalía de Deportes torreña y la sección de gimnasia rítmica del "Club de Atletismo Las Torres". Alrededor de 50 niñas de varias escuelas federadas de nuestra región empezaron así a calentar motores de cara a los próximos campeonatos que se disputarán en localidades como Yecla, Los Alcázares, Archena, Alguazas, Murcia y el propio municipio de Las Torres de Cotillas. Las escuelas participantes –de Molina de Segura y de Alguazas, así como la anfitriona- aprovecharon para poner a punto los montajes de sus conjuntos con los que acudirán a los citados encuentros regionales.

